

Festivals d'été !

LES DENTS DE L'AMER

Depuis maintenant quelques semaines, les rumeurs vont bon train dans la presse sur la mise en vente par Schlumberger de sa division de service informatique Schlumberger Sema.

Computer Sciences Corporation (CSC), 3^{ème} SSII mondiale forte de 90 000 salariés (2500 en France) aurait fait une offre informelle d'acquisition de plusieurs filiales de Schlumberger Sema. CSC, déjà présente au Royaume Uni souhaiterait se développer en Europe.

Courant juillet, Schlumberger aurait signé un accord de « Due Diligence » (convention d'audit dans le cadre de fusion-acquisition) avec CSC.

De plus, les cessions d'actifs du pôle « Produit » de Schlumberger se précisent.

L'activité « Horodateur » aurait été cédée à Apax Partner, le dossier de l'introduction en bourse de la division « Cartes » (Volume Product) aurait été cédé à la Société Générale et l'activité « Compteur électrique » est vendue à la société Itron US.

Aujourd'hui, il semblerait que les discussions entre Schlumberger et CSC aient été interrompues sur la question du prix de vente. Atos Origin qui, tel un requin, attendait la chute de quelques morceaux devra encore patienter.

Quoiqu'il en soit, il est maintenant acquis que Schlumberger cherche à régler le cas SchlumbergerSema. L'acquisition en 2001 de Sema pour 5,2 milliards de \$, en pleine crise du secteur technologique a plombé les comptes de la maison mère. Le groupe qui veut réduire son endettement de 5 à 4 milliards de \$ cette année ne se satisfait pas des cessions d'actifs du pôle « Produit », il veut aussi recentrer son activité informatique dans son domaine de prédilection, à savoir le pétrole, et dans le secteur des marchés de l'énergie.

Quelque soit la situation de Schlumberger Sema dans les semaines qui viennent, nous seront particulièrement vigilant sur la situation des salariés du groupe. Les personnels ne doivent pas faire les frais de quelque restructuration que ce soit.

Tous les emplois doivent être maintenus et aucun licenciement ne doit être prononcé.

Pour l'heure, rendez vous est pris entre les Organisations syndicales du Groupe et Jean Dominique Percevaux, Président de Schlumberger France, en Septembre, afin d'apporter des clarifications sur l'avenir de SchlumbergerSema.